

KGAL ESPF 4 investiert in Windkraft in Norwegen

KGAL unterzeichnet Kaufvertrag für zwei Windentwicklungsprojekte

Grünwald, 23.01.2020 – Die KGAL-Gruppe hat einen Vertrag mit dem norwegischen Projektentwickler Norsk Vind AS über den Bau und die technische Betriebsführung der Windparks Faurefjellet und Skorveheia unterzeichnet. Beide Parks werden für den Erneuerbare-Energien-Fonds KGAL ESPF 4 erworben. Der Fonds investiert überwiegend in Windkraft, Photovoltaik sowie Wasserkraft in Europa.

Norsk Vind AS wird die Windparks Faurefjellet und Skorveheia errichten und für die langfristige technische Betriebsführung verantwortlich sein. Der Baubeginn ist für August 2020 geplant, Ende 2021 sollen beide Parks mit einer Gesamtleistung von bis zu 117 MW ans Netz gehen.

Der KGAL ESPF 4 investiert primär in Windkraft, Photovoltaik sowie in Wasserkraft in Europa. Möglich sind zudem Investitionen in weitere erneuerbare Energie- und Speichertechnologien sowie Netzinfrastruktur. Die KGAL verfolgt dabei eine Core-Plus-Strategie, die gezielt Greenfield- und Brownfield-Investments kombiniert. Die KGAL Investment Management GmbH & Co. KG hat den Erneuerbare-Energien-Fonds KGAL ESPF 4 zum 30. September 2019 geschlossen. Die Investitionszusagen betrugen 750 Millionen Euro.

Windpark Faurefjellet	Windpark Skorveheia
Bjerkeim	Flekkefjord
12 Windenergieanlagen, bis zu 72 MW	8 Windenergieanlagen, bis zu 45 MW

Norsk Vind AS ist das größte private Unternehmen der norwegischen Windkraftbranche. Seit 1996 hat Norsk Vind ein signifikantes Onshore-Windportfolio im Südwesten Norwegens entwickelt. Norsk Vind wird in dieser Region zum Jahresende 2020 Onshore-Windprojekte mit einer Gesamtleistung von rund 750 MW realisiert haben und die technische Betriebsführung für mehr als 500 MW verantworten. Das Unternehmen plant, seine Aktivitäten im Bereich Onshore-Wind in Norwegen und in Schwellenländern auszubauen.

Die KGAL-Gruppe ist ein führender unabhängiger Investment- und Asset-Manager mit einem Investitionsvolumen von rund 20,5 Milliarden Euro (2018). Der Schwerpunkt der Investments liegt auf langfristigen Realkapitalanlagen für institutionelle und private Investoren in Immobilien, Infrastruktur und Flugzeuge. Die europaweit tätige Gruppe wurde vor mehr als 50 Jahren gegründet und hat ihren Sitz in Grünwald bei München. 355 Mitarbeiter tragen unter Berücksichtigung von Rendite- und Risikoaspekten dazu bei, nachhaltig stabile Erträge zu erzielen.

KGAL GMBH & Co. KG

Ursula Schwarz Leitung Marketing & Kommunikation

Tölzer Str. 15 82031 Grünwald

T +49 89 64143-533 M +49 172 839 1642

ursula.schwarz@kgal.de www.kgal.de www.kgal-group.com